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LRP 1/18 SCALE 4WD
HIGH-PERFORMANCE 
NITRO R/C RACE 
MONSTER TRUCK

WICHTIGES ANLEITUNGSUPDATE
Sehr geehrter Kunde,

vielen Dank für Ihr Vertrauen in dieses LRP Produkt. Mit dem Kauf des LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck sind Sie der Konkurenz einen Schritt 
voraus. Dieses Modell vereint die derzeit beliebtesten Features in der R/C Car Branche: Kompakte Abmessungen, höchste Offroad Performance und 
NITRO Power = 1/18 fahren in Perfektion. Der Topspeed und die Power des LRP Z.07S Pullstart Motors lässt diesen 1/18er in neue Fahrspaß Regionen 
vordringen!

Bitte beachten Sie vor der ersten Inbetriebnahme Ihres LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Trucks folgende Hinweise:

1. Ihrem LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck liegt ein Adapterkabel für die Empfängerbatteriebox bei. Bitte installieren Sie dieses wie auf dem 
angehängten Bild gezeigt, damit die Empfängerbatteriebox einwandfrei an den Empfänger angeschlossen werden kann.

2. Der bereits montierte Luftfi lter auf dem Z.07S Pullstart Motor ist noch nicht mit Luftfi lteröl getränkt. Bitte stellen Sie sicher, dass dieser vor dem ersten 
Anlassen des Motors mit einem geeigneten Öl getränkt wird. Wir empfehlen hierzu unser LRP Hi-Flow Luftfi lteröl (Best#3

öl getränkt. Bitte stellen Sie sicher, das
 Öl getränkt wird. Wir empfehlen hierzu unser LRP Hi-Flow Luftfi lteröl (Best#3

öl getränkt. Bitte stellen Sie sicher, das
6590).

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit Ihrem neuen LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck.Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit Ihrem neuen LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck.

IMPORTANT INSTRUCTION MANUAL UPDATE
Dear customer,

thank you for your trust in this LRP product. By purchasing this LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck, you are one step ahead of the competition. 
This model combines the hottest features in the R/C car world: compact size, top offroad performance and NITRO Power = 1/18 fun to perfection! The 
topspeed and power of the LRP Z.07S Pullstart engine sets new dimensions of pure driving pleasure for this LRP 1/18 model.

Please pay attention to the the following notes, before using your LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck for the first time:

1. Your LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck includes an adapter cable for the receiver battery box. Please install this adapter cable as shown on the 
picture to ensure, that you battery receiver box can be properly connected to the receiver.

2. The pre-mounted airfi lter on the LRP Z.07S Pullstart engine is not pre-oiled. Please ensure, that the airfi lter gets oiled properly before using the engine 
for the fi rst time. We recommend our LRP Hi-Flow Airfi lteroil (Order#36590).

We hope you enjoy your new LRP SHARK-18 NITRO Race Monster Truck.

            Stand: 20.12.06


